

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2022/2023**

20711083 - PUTRI RANASYAFA AURA HIDAYAT

STATION	FEEDBACK
IPM Endokrin & Metabolik	Ax: cukup lengkap//PP: 1 sesuai sdh interpretasi//Dx: sesuai//Th. ok//Edukasi: cukup lengkap
IPM Gastrointestinal	Ax: cukup; Px: urutan px abdomen itu IAPP, (palpasi/perkusi akan lebih baik jika dibuat 6/9 kuadran (karena kalo 4 kuadran bagian epigastrium, umbilicus, dan supra pubik akan terlewat)); Dx: diagnosis banding masih kurang; Tx: pilihan obat tidak sesuai dosis
IPM Kardiovaskuler	belum melakukan px vital sign, pemasangan kabel terbalik antara yg untuk kaki kanan dan kiri, belum mengucapkan hamdalah
IPM Kulit	anamnesis baik, UKK kurang tepat dan belum menyebut regio dermatom, oh ya skuama itu yang seeperti apa ya? apa benar ada skuama? pengecatan KOH tidak perlu dibias aquades ya. diganosis herpes simplex kok penegcatnny grma dan KOH? terapinya dosis kurang tepat dan tidak rasional krn juga diberikan antibiotik
IPM Mata	anamnesis belum menggali riwayat penyakit pasien yg berkaitan dgn diagnosis banding seperti riw. atopik // px visus TIDAK MEMINTA PASIEN MENUTUP MATA YG TIDAK DIPERIKSA DI AWAL, px segmen anterior TIDAK MEMAKAI LOOP DAN PENLIGHT, plasido test kebalik dan tidak ada sumber cahaya dari pasien, belum menilai iris, COA dan lensa, pelajari lagi ya dek // diagnosis kerja tidak tepat, kenapa hordeolum interna? apakah pembengkakan luas di seluruh palpebra atau terlokalisir di dekat folikel rambut? pelajari lagi ya // resep pemilihan obat kurang tepat, knp asiklovir? kausanya virus atau apa? pelajari lagi ya.. utk palpebra cocoknya eyedrop atau eye ointment? pelajari indikasinya.. INGAT selain terapi definitif berupa antibiotik, ini ada inflamasi juga kan? perlu steroid topikal tidak? terapi simpomatik utk mata gatal dan nyeri belum juga // edukasi konten nya kurang tepat karena diagnosis salah
IPM Muskuloskeletal	Assesment geriatri benar dan lengkap. pemeriksaan penunjang baru dua, interpretasi kurang tepat. dx benar, dd benar. terapi keliru
IPM Neurobehaviour	kurang periksa sensibilitas wajah dan pengecapan, sediaan prednison yg 50 mg adakah? dosis prednison salah, kurang diberi antivirus
IPM Respirasi	Ax : penggalan masih ada poin-poin yg perku ditanyakan ya mba, terkait apa ada hal yg memperberat, keluhan2 yg berkaitan dengan keluhan utama, faktor risiko, dll. Penunjang : lakukan pemeriksaan Zn nya beneran yaa mba :) pengecatan diambil beneran, stepnya harus sesuai prosedurnya (hanya lama waktu pengecatan saja yg simulasi). harus tahu/ingat prosedur pengecatannya. hidupkan beneran bunsennya lho yaa. panaskan beneran, dll sebagainya. Dx : salah. DD : benar 1. Tx : Salah.
IPM THT	belum palpasi telinga luar dan tragus. hanya periksa telinga kanan saja. dx salah DD salah. tx kurang tepat. eduksi sebagian tidak tepat.
IPM Uropoetika	Blm mempersiapkan pasien posisi litotomi langsung membuka , px regio sdgh cukup baik RT blm lengkap, px penunjang benar 1, Dx dan DD salah (DD jd DX), memasang kateter tdk sampai masuk, aqua blm dimasukkan, blm ada edukasi